



VOZ EN LIBERTAD

Diario del Istmo Coatzacoalcos y la región

TIEMPO EN LA REGIÓN

CHUBASCOS
DE LLUVIA

MÁXIMA 31°	COATZACOALCOS	MÁXIMA 32°	MINATITLÁN
MÍNIMA 25°		MÍNIMA 23°	
MÁXIMA 31°	AGUA DULCE	MÁXIMA 31°	ACAYUCAN
MÍNIMA 24°		MÍNIMA 22°	

EL DIARIO QUE LEEMOS TODOS

Miércoles 20 de Noviembre de 2024. Coatzacoalcos, Veracruz. Año XLV. Núm. 16,268 / \$10.00 / www.diariodelistmo.com



Además del dolor por la muerte de Samir

Don José **perdió todo** en el fatal accidente de Jáltipan

■ El vendedor de hot dogs había remodelado su carrito con la ayuda de sus vecinos quienes también dieron publicidad a su modesto negocio

■ Ahora, tras el terrible siniestro donde aún no hay culpables, también se quedaron sin sustento su hermana, adulta mayor, y un sobrino suyo que es sordo y mudo



EL CARRITO DE HOT DOGS de don José quedó destrozado y era su único medio de sustento.

JÁLTIPAN, VER.
SANTOS LÓPEZ CELDO
IMAGEN DEL GOLFO

En julio de este año, don José acudió a un taller de hojalatería para reparar su viejo y muy desmejorado carrito de hot dogs.

Don José, quien de los ingresos que obtiene de la venta de hot dogs, alimenta a su hermana, adulta mayor, quien está enferma y a un sobrino suyo, igual, mayor de edad, que está discapacitado pues

es sordo y mudo; explicó al hojalatero que las ventas que tenía, ya eran escasas y por eso, no podía arreglar adecuadamente su carrito.

El del taller, decidió hacer su buena obra y rehabilitar el puesto, de tal manera que fuera funcional y la historia no paró ahí. En el mismo mes de julio, vecinos del sector donde se ponía don José, que es en la avenida José María Morelos, promovieron el puesto e invita-

ron a consumir sus productos, por lo que, aquel día, el producto se acabó rápidamente y el negocio, se fue haciendo famoso.

Hoy, don José no tiene el puesto. Un menor de edad, con un automóvil prestado, le destrozó su única fuente de ingresos y de paso, mató a un adolescente en lo que hasta el momento, las autoridades han considerado como un accidente.

Ese 16 de noviembre por la noche, don José Manuel Ortiz Sánchez de 70 años de edad, iba en dirección a su domicilio en la colonia San Miguel, cuando en la calle Harriman Sotomayor, un automóvil lo embistió a él y a un menor que, solidariamente, lo ayudaba a empujar el carrito de hot dogs. El niño de solo 13 años murió, el adulto quedó lesionado y la fuente de ingresos, destruida. Desde entonces, tras cono-



CIUDADANOS DE JÁLTIPAN se solidarizan con don José, a quien llevan despensas, muebles y dinero en efectivo.



EN JULIO PASADO, don José recibió ayuda social y muchas personas fueron a comprarle sus hot dogs.

cerse la tragedia, algunos ciudadanos se han solidarizado con don José, quien ha recibido de ciudadanos altruistas, despensas, algunos muebles y ayuda económica.

Don José aun está adolorido de los golpes que sufrió en el accidente, no sabe qué sucederá en el futuro, no sabe si le pagarán su puesto y si regresará a vender a la calle Morelos, solo

que por el momento, la ayuda que le está llegando, le servirá para sobrevivir algunos días.

No fue al sepelio del menor que falleció en el accidente, se siente adolorido doblemente, moral y físicamente pero tiene a dos personas que dependen de él, en el humilde domicilio de láminas que tiene en la calle Harriman Sotomayor de la colonia San Miguel.



EN MEDIO DE LLANTO entre los presentes, Samir fue recordado por su bondad y sus sueños de ser contador.

Último adiós para Samir, Jáltipan se despidió del niño de trece años

JÁLTIPAN DE MORELOS, VER.
ALEJANDRO CEJA
IMAGEN DEL GOLFO

Jáltipan de Morelos no solo perdió a un niño bondadoso, con calidad humana y lleno de valores, si no a un estudiante que tenía todo un futuro por delante, lamentaron alumnos y personal docente de la escuela telesecundaria Enrique C. Rebsamen durante el último pase de lista a Samir García Hernández, un niño de 13 años que murió trágicamente embestido por un automóvil conducido por Jostin de 17 años de edad, actualmente a disposición de las autoridades en su calidad de menor de edad.

En medio de llanto entre los presentes, Samir fue recordado por su bondad y sus sueños de ser contador. Su último pase de lista fue un momento emotivo para todos.

El día del accidente, el pa-



JÁLTIPAN DE MORELOS no solo perdió a un niño bondadoso, con calidad humana y lleno de valores, si no a un estudiante que tenía todo un futuro por delante.

sado 16 de noviembre, Samir estaba ayudando a empujar un carrito de hot dogs a un hombre de la tercera edad, cuando ocurrió el accidente. Su familia exige justicia y responsabilidad por su muerte.

La población completa de Jáltipan de Morelos, claman

por justicia y seguridad en los caminos para evitar más tragedias como ésta.

Sobre el responsable, se sabe que Jostin N permanece a disposición de la Fiscalía General del Estado (FGE) en el área de responsabilidad juvenil.

Cae poste de electricidad en avenida Transístmica

COATZACOALCOS, VER.
SOFÍA MORENO
IMAGEN DEL GOLFO

Un poste de concreto de energía eléctrica, cayó sobre la avenida Transístmica en la colonia Esfuerzo de los Hermanos del Trabajo, pese a lo aparatoso este accidente no dejó personas lesionadas.

Fue cerca de las 14:00 que se presentó el hecho cuando, el poste de concreto que se encontraba ya en pésimas condiciones, se precipitó al suelo.

Afortunadamente al momento que ocurrió este accidente por el cruce de la avenida Transístmica y 16 de Septiembre, no circulaba ningún automóvil, no peatones.

Dicha avenida se encuentra en la barda de la Administración del Sistema Por-



EL POSTE y sus pésimas condiciones fueron reportados hace un año a la Comisión Federal de Electricidad (CFE).

tuario Nacional (ASIPONA) y es una arteria muy transitada debido a que conecta con el puerto.

De acuerdo con vecinos de la zona, el poste y sus pésimas condiciones fueron reportadas hace un año a la Comisión Federal de Electricidad (CFE), sin embargo, la empresa hizo caso omiso de las denuncias de los quejosos, quienes temían lo que finalmente ocurrió.

En una vivienda ubicada justo en la esquina de las avenidas antes mencionadas se encontraban tres menores de edad, quienes escucharon tres explosiones al momento de la caída.

Además de escuchar otra al interior del domicilio en el centro de carga y ver como se reventaron los focos.

"Nada más hasta ahorita que nosotros oímos, salimos a ver de qué se trataba pero se fue la luz en toda la colonia casi", comentó una vecina.

Al sitio acudieron dos grupos de la CFE y de empresas cableadas de la ciudad, quienes iniciaron las tareas para retirar el poste, colocar uno nuevo y restablecer la energía al colocar las líneas de alta tensión, sin embargo los vecinos lamentaron que tuvo que registrarse este hecho para que finalmente el poste fuera retirado.



EL POSTE DE CONCRETO que se encontraba ya en pésimas condiciones, se precipitó al suelo.